平成28年度 国土政策フォーラム in 愛知 (H29.1.31開催)



リニア中央新幹線で三大都市圏が結ばれ、約7,000万人のスーパー・メガリージョンの形成が期待。世界からヒト・モノ・カネ・情報を一層呼び込む中京大都市圏づくりをテーマにフォーラムを開催。

(主催:愛知県・国土交通省国土政策局・国土交通省中部地方整備局・中部圏広域地方計画協議会 開催場所:今池ガスホール)

主催者挨拶



国土交通省 国土政策局長藤井健氏



愛知県知事 大村 秀章 氏



中部圏広域地方計画協議会 会長 (一社)中部経済連合会 会長 豊田 鐵郎 氏

基調講演

「中京大都市圏づくりにおける愛知県 の取組について」

> 愛知県知事 大村秀章氏



主要プロジェクトを 着実に推進。 産業集積をさらに 生かして元気な地 域づくりを進めたい。



パネルディスカッション

「我が国の成長を牽引する中京大都市圏づくり」 ~対流を湧き起こすスーパーメガリージョンのセンターを目指して~

スーパー・メガリージョンのセンターを担う中京大都市圏に期待する役割や地域に及ぼす リニア効果、さらに圏域全体にリニア効果を波及させるため、どのような取組が重要か について議論がされました。

パネリスト

コーディネーター



学校法人梅村学園理事中京大学学術顧問 奥野 信宏 氏



中京大学経済学部客員教授 学校法人梅村学園評議員 内田 俊宏 氏



愛知大学 地域政策学部教授 戸田 敏行 氏



(一社)中部経済連合会 専務理事 小川 正樹 氏



国土交通省 中部地方整備局長 塚原 浩一 氏



約350人(満員)の来場者



会場前で開催した中部圏広域地方計 などのパネル展も盛況